
Antrag Nr. 13-O-20-0058
SPD-Fraktion

Betreff:

Schnelles Internet
- Antrag der SPD-Fraktion -  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten bei der Telecom zu erfragen,

- welche Veränderungen durch die neue Infrastruktur in Nordenstadt eingetreten sind,

- welche Übermittlungsgeschwindigkeiten den Endbenutzern des Internets jetzt zur Verfügung 
stehen,

- ob Übertragungskapazitäten beschränkt werden

- und welcher Anzahl von Endbenutzern die Telecom die neue Technik schon angeboten hat.

Wiesbaden, 02.12.2013

gez. Dr. Gerhard Uebersohn
Fraktionsvorsitzender 


